

# 水仙園だより

第315号

令和7年10月発行

## はじめに

9月も残暑厳しく半ばを過ぎて朝夕が涼しくなり、ようやく秋の訪れを感じられるようになりました。水仙園周辺の田んぼでは稲の刈り入れが終わる一方で、蕎麦の花が咲いており季節の移り変わりを感じます。



10月は「たけふ菊人形」があります。利用者さんも楽しみにしている行事なので、できるだけ多くの方を菊人形にお連れしたいと思います。また、10月は、「おやつバイキング」があります。自分で選んだおいしい菓子やデザートをしかり食べて“食欲の秋”を満喫していただきたいと思います。

## 今月の予定

- ☆10月22日(水) おやつバイキング
- ☆10月27日(月) 誕生会(10月生まれの方)
- ◎随時、レクリエーション外出を実施しています
- ◎選択昼食会は、隔週木曜日に実施しています
- ◎随時、クラブ活動(カラオケ・生花ほか)を実施しています



## 水仙園での生活

9月のおやつ作りは、アイスクリームにホイップクリームやフルーツ、色々な甘いソースをトッピングしたパフェを作りました♪



楽しいよ♪

## パルーツアート



大きくなあれ

## 毎日の水やり

## 長寿祝賀会

9月  
ふれあいの  
ひととき

9月4日、白寿・米寿を迎えられた方をお祝いする長寿祝賀会を行いました。今年はお祝いの方が2名、米寿の方が9名おられました。お祝いのセレモニーで白寿・米寿の方に記念品とフラワーアレンジメントをお渡ししました♪



おめでとうございます♪



これからもお元気で!



カラオケで大合唱〜♪

## ふれあい通信

当園では、日頃から新型コロナウイルスをはじめ感染対策を行っています。しかし、利用者さんだけでなく職員から感染症を発症することもあります。9月は、“疥癬”というダニの一種の感染症が発症しました。感染症の発症に伴い、面会も一時的に控えていただきました。ご家族の皆様には感染症対策に、ご理解とご協力をいただきましてありがとうございます。当園では毎年、“感染症予防と対策”をテーマに職員研修を行っています。研修では、汚染した吐物があった場合の処理方法も実際に行っています。今後も感染症の予防と対策の向上に努めていきます。